
Landkreis Vorpommern-Greifswald 

 

 

ANFRAGE 

 

der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 21.06.2019 

zur Schülerbeförderung 

 

und 

 

ANTWORT 

 

der Kreisverwaltung 

 
1. Wie viele Schülerinnen und Schüler des LK besuchen eine Schule, die nicht die örtlich  

    zuständige Schule ist? 

 

Angaben hierzu liegen aktuell nicht vor. 
 

 

2. Wie viele Schülerinnen und Schüler, die nicht die örtlich zuständige Schule besuchen,   

    haben einen Antrag auf Kostenübernahme der Fahrtkosten durch den Landkreis gestellt? 

 

1.409 Schülerinnen und Schüler, die nicht die örtlich zuständige Schule besuchen haben 

einen Antrag auf Kostenübernahme der Fahrtkosten durch den Landkreis gestellt. 

 

 

3. Bei wie vielen Schülerinnen und Schülern werden die Kosten für die Schülerbeförderung  

    in voller Höhe übernommen? Bitte nach Klassenstufen bzw. Jahrgängen auflisten? 

Für 940 Schülerinnen und Schüler werden die Kosten für die Schülerbeförderung in voller 
Höhe übernommen. Nach Klassenstufen stellt sich dies wie folgt dar. 
 
Kl. 1 = 41 Kl. 5 = 144  Kl. 9 = 93 Kl. 13 = 5 
Kl. 2 = 42 Kl. 6 =  129  Kl. 10 = 77 
Kl. 3 =  59 Kl. 7 =    73  Kl. 11 = 55 
Kl. 4 = 97 Kl. 8 =   86  Kl. 12 = 39 

 
4. Bei wie vielen Schülerinnen und Schülern werden die Kosten anteilig übernommen? Bitte 

nach Klassenstufen bzw. Jahrgängen auflisten? 

Für 278 Schülerinnen und Schüler werden die Kosten anteilig übernommen. Eine 
Darstellung nach Klassenstufen liegt nicht vor. 
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5. Laut Schülerbeförderungssatzung werden die Kosten für die Schülerbeförderung für  
   Schülerinnen und Schüler, die ab dem Schuljahr 2016/2017 eine nicht örtlich zuständige  
   Schule besuchen, nur noch anteilig übernommen? Gibt es Ausnahmen? Wenn ja welche  
   und warum? 
 
Ausnahmen gemäß §§ 2 und 10 der Satzung des Landkreises Vorpommern-Greifswald über 
die Schülerbeförderung und die Anerkennung der notwendigen Aufwendungen nach § 113 
Abs. 2 SchulG M-V 
 
 
6. Wann und wo wurde die veränderte Satzung zur Schülerbeförderung veröffentlicht? 
 
Homepage http://www.kreis-vg.de  

 
 

Leicht verzögert und ohne Beteiligung der Bahn startet der Verkauf des Schülerfreizeittickets 
(Beschluss-Nr.: 587-28/19) 
 
7. Wie wurde der Verkaufsstart bisher beworben, was ist geplant um das Ticket weiter  
    bekannt zu machen? 
 
Tagespresse, Homepage http://www.kreis-vg.de  

 
 

8. Woran scheitert die Beteiligung der Bahn bisher? 
 
bislang an der Unterstützung des Landes 


